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Program Bootcamp Perempuan Hebat adalah program pemerintah 

Kabupaten Trenggalek yang melibatkan kaum perempuan untuk meningkatkan 

kualitas sumber daya manusia dengan melakukan pelatihan dan pendampingan 

yang instensif. Program ini bertujuan untuk mengurangi kesenjangan gender dan 

meningkatkan potensi serta kemandirian perempuan secara signifikan. Dengan 

adanya program tersebut selanjutnya akan dianalisis menggunakan hukum Islam 

dan teori feminisme. 

 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana peran istri 

dalam perekonomian keluarga melalui Program Bootcamp Perempuan Hebat di 

Kabupaten Trenggalek ditinjau dari maqasid syari’ah? (2) Bagaimana apersiasi 

suami terhadap istri dalam memajukan perekonomian keluarga melalui Program 

Bootcamp Perempuan Hebat di Kabupaten Trenggalek ditinjau dari teori 

feminisme? 

 

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif berupa 

penelitian lapangan yang meneliti suatu peristiwa menggunakan pendekatan 

deskriptif untuk mengetahui fakta yang ada di lapangan. Teknik pengumpulan data 

yang digunakan peneliti adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Selanjutnya, peneliti melakukan analisis dengan menggunakan kondensasi data, 

penyajian data, dan  penarikan kesimpulan. Sedangkan dalam mengecek keabsahan 

data peneliti menggunakan teknik triangulasi. 

 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Peran istri dalam keluarga 

menjadi lebih aktif melalui Program Bootcamp Perempuan Hebat sehingga dapat 

membantu suami untuk mencari nafkah dan meningkatkan kesejahteraan keluarga 

dengan memastikan pendidikan anak terpenuhi serta mengelola harta dengan 

bijaksana sesuai dengan prinsip maqasid syari’ah. (2) Apresiasi suami terhadap istri 

dalam memajukan perekonomian keluarga melalui Program Bootcamp Perempuan 

Hebat menciptakan lingkungan yang hangat dan mendukung pertumbuhan bersama 

sebagai pasangan dan keluarga. Dari sudut pandang feminisme tindakan ini 

merupakan langkah menuju kesetaraan gender dan penghapusan batasan tradisional 

terkait peran gender dalam masyarakat. 
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The Great Women's Bootcamp Program is a Trenggalek Regency government 

program that involves women to improve the quality of human resources by 

providing intensive training and mentoring. This program aims to reduce gender 

gaps and significantly increase women's potential and independence. With this 

program, it will then be analyzed using Islamic law and feminist theory. 

 

The formulation of the problem in this research is: (1) What is the role of 

wives in the family economy through the Great Women's Bootcamp Program in 

Trenggalek Regency in terms of maqasid syari'ah? (2) How do husbands appreciate 

their wives in advancing the family economy through the Great Women's Bootcamp 

Program in Trenggalek Regency in terms of feminist theory? 

 

The type of research used is qualitative research in the form of field research 

which examines an event using a descriptive approach to find out the facts in the 

field. The data collection techniques used by researchers are observation, interviews 

and documentation. Next, the researcher carried out analysis using data 

condensation, data presentation, and drawing conclusions. Meanwhile, in checking 

the validity of the data, researchers used triangulation techniques. 

 

The results of this research show that: (1) The role of wives in the family 

becomes more active through the Great Women's Bootcamp Program so that they 

can help husbands to earn a living and improve family welfare by ensuring that 

children's education is fulfilled and managing assets wisely in accordance with the 

principles of maqasid syari'ah . (2) The husband's appreciation for his wife in 

advancing the family's economy through the Great Women's Bootcamp Program 

creates a warm environment and supports mutual growth as a couple and family. 

From a feminist perspective, this action is a step towards gender equality and the 

elimination of traditional boundaries related to gender roles in society. 
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ُخلاصةُ

دورُالزوجاتُفيُالاقتصادُالْسريُمنُخلالُ،312301101121ُُُ,سيكاُويدياُأستوتي
ُحالةُ ُ)دراسة ُالنسوية ُونظرية ُالشريعة ُمقاصد ُمنُمنظور ُالتدريبيُالنسائيُالعظيم برنامجُالمعسكر

كُليةُالشريعةُوالعلومُالقانونية،ُجامعةُ،ُبرنامجُدراسةُمقاطعةُترينجاليك( قانونُالْسرةُالإسلامي،
ُ.م.ُه.ُيُ.المشرف:ُد.ُأحْدُمصنف1012ُالسيدُعليُرحْةُاللهُتولونجُأجونجُ

 .النسوية،ُدورُالزوجة،ُبرنامجُالمعسكرُالتدريبيالكلماتُالمفتاحية:ُ

ويشركُترينجاليكُ لمقاطعةهوُبرنامجُحكوميُتابعُ المعسكرُالتدريبيُالنسائيُالعظيم  برنامج
النساءُلتحسينُجودةُالمواردُالبشريةُمنُخلالُتوفيُْالتدريبُوالتوجيهُالمكثف.ُويهدفُهذاُالبرنامجُ
كُبيْ.ُومنُخلالُهذاُ ُبشكل ُإمكاناتُالمرأةُواستقلالها إلىُتقليصُالفجواتُبينُالجنسينُوزيادة

 .والنظريةُالنسويةالبرنامج،ُسيتمُتحليلهاُباستخدامُالشريعةُالإسلاميةُ

البحثُهي:ُ) هوُدورُالزوجاتُفيُاقتصادُالْسرةُمنُخلال3ُوصياغةُالمشكلةُفيُهذاُ (ُماُ
كُيف1ُبرنامجُالمعسكرُالتدريبيُالنسائيُالكبيُْفيُولايةُترينجاليكُمنُحيثُالمقاصدُالشرعية؟ُ) )

ُالنسائيُسكرُالتدريبييقدرُالْزواجُدورُزوجاتهمُفيُالنهوضُباقتصادُالْسرةُمنُخلالُبرنامجُالمع
 العظيمُفيُمقاطعةُترينجاليكُمنُحيثُالنظريةُالنسوية؟

ُماُ ُحدث ُفي ُيبحث ُميداني ُبحث ُشكل ُفي ُالنوعي ُالبحث ُهو ُالمستخدم ُالبحث نوع
باستخدامُالمنهجُالوصفيُلمعرفةُالْقائقُفيُالميدان.ُتقنياتُجمعُالبياناتُالتيُيستخدمهاُالباحثونُ

والمقابلاتُ قامُالباحثُبإجراءُالتحليلُباستخدامُتكثيفُالبياناهيُالملاحظةُ بعدُذلكُ، ت،ُوالتوثيقُ.
وعرضُالبيانات،ُواستخلاصُالنتائج.ُوفيُالوقتُنفسه،ُعندُالتحققُمنُصحةُالبيانات،ُاستخدمُ

 .الباحثونُتقنياتُالتثليث
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لُ(ُيصبحُدورُالزوجاتُفيُالْسرةُأكثرُنشاطاًُمنُخلا3تظهرُنتائجُهذاُالبحثُماُيلي:ُ)
برنامجُالمعسكرُالتدريبيُللنساءُالعظيماتُحتىُيتمكنُمنُمساعدةُالْزواجُعلىكُسبُلقمةُالعيشُ
وتحسينُرفاهيةُالْسرةُمنُخلالُضمانُتحقيقُتعليمُالْطفالُوإدارته.ُالْصولُبحكمةُوفقاُلمبادئُ

التدريبيُُر(ُتقديرُالزوجُلزوجتهُفيُالنهوضُباقتصادُالْسرةُمنُخلالُبرنامجُالمعسك1الشريعة.ُ)
النسائيُالعظيمُيخلقُبيئةُدافئةُويدعمُالنموُالمتبادلكُزوجينُوعائلة.ُومنُوجهةُنظرُنسوية،ُيعدُهذاُ

 .الإجراءُخطوةُنحوُالمساواةُبينُالجنسينُوإزالةُالْدودُالتقليديةُالمتعلقةُبأدوارُالجنسينُفيُالمجتمع

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


